

MATHÉMATIQUES ET EGALITE HOMME/FEMME : « Campus au féminin »

Dans le cadre des cordées de la réussite (Dont Lætitia Bonnet est référente), 8 élèves de 3^e du collège Louis Pasteur de Lavelanet se sont portées volontaires pour participer au projet : « Campus au féminin » proposé par l'ISAE-SUPAERO.

Il s'agit d'actions menées tout au long de l'année par une étudiante de l'ISAE: Inès Benabdillah et Ester Pellice Avellan, une alumni (ex étudiante de l'ISAE), ingénieure en mathématiques et informatique qui est consultante dans une entreprise de conseils : ACCENTURE, qui travaille pour la société AIRBUS entre autres.

L'objectif affiché de ces actions est de montrer aux jeunes filles qu'elles sont tout à fait capables d'embrasser des carrières mathématiques et scientifiques, qu'il faut qu'elles se fassent confiance et ne se mettent aucune barrière.

Elles ont participé à différents ateliers leur permettant tout d'abord de déconstruire les stéréotypes des genres, puis de réfléchir à la manière de mettre en valeur leurs propres compétences et de travailler sur l'efficacité de leurs prestations orales.

Les filles du collège Pasteur ont enfin pu visiter l'entreprise ACCENTURE et rencontrer d'autres consultantes, une chef d'entreprise et une coach en entreprise ex-ingénieure.

Elles ont réalisé un PODCAST expliquant en quoi consiste le métier de consultante à destination des lycéens et des étudiants soucieux de travailler leur orientation professionnelle.

Elles ont découvert le Campus de l'ISAE-SUPAERO et essayer le simulateur de vol notamment.

Elles ont fait des « rencontres inspirantes », travailler avec des « Rôles modèles ».

Ce fût une sacrée expérience, qui leur laissera, c'est certain, d'excellents souvenirs.